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访谈嘉宾

赚个自行车

访谈简介

就在明天（4月7日），2022年首只公募reits——华夏中国交建REIT开启认购！

在底层资产方面，华夏中国交建REIT与2021年的华夏越秀高速REIT一样，是投

资于高速公路资产的不动产投资信托基金。根据招募说明书，华夏中国交

建REIT项目底层资产是武深高速嘉通路段，武深高速联通武汉经济圈、长株潭

经济圈及粤港澳大湾区三大城市群，是串联我国中部和南部区域的运输大通道，

沿线人口众多、经济发达，路网通行需求旺盛。

收益方面，国内公募reits表现不俗。自2021年6月以来，国内已发行上市11只

公募reits，不仅在上市首日无一破发，截至目前，各公募reits累计涨幅最高

超60%，平均涨幅在30%左右，且全部为正收益。除了资产价格上涨外，公

募reits在分红能力表现同样给力，首批公募reits中，分红收益率最高的为富国

首创水务REIT，收益率达7.34%；平安广州广河REIT、浙商沪杭甬REIT以及中

航首钢绿能REIT三只平均分红收益率约为3.9%，体现了债权类资产的收益特

征。

那么，对于即将开启认购的reits，你认为值得打新吗？打新需要注意些什

么？reits资产的长期投资价值如何？本期我们邀请到@赚个自行车做客雪球访
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谈，与大家共同讨论，快发起提问吧。

（进入雪球查看访谈）

本次访谈相关股票：中航首钢绿能REIT(SZ180801),浙商沪杭甬REIT(

SH508001),平安广州广河REIT(SZ180201),东吴苏园产业REIT(SH508

027),红土盐田港REIT(SZ180301),博时蛇口产园REIT(SZ180101),富国

首创水务REIT(SH508006),中金普洛斯REIT(SH508056),华夏越秀高速

REIT(SZ180202),华安张江光大REIT(SH508000),建信中关村REIT(SH

508099)
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以下内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!

[问] kE_XueQiu：
对 @赚个自行车  说：请问为什么$平安广州广河REIT(SZ180201)$ 上市

的时候溢价很低，到现在好像有点折价了？

[答] 赚个自行车：
主要原因是高速公路受疫情影响，收入不太符合预期，加上市值很大资金不好拉升，

涨幅不大。REITs市场下跌又给带下来了

[问] 呵呵呵hhh：
对 @赚个自行车  说：打新和交易股票有区别么

[答] 赚个自行车：
需要支付全额认购资金，按认购资金量进行比例配售。和股票打新的区别是不是概

率，而且要先缴款。

[问] 乌猪仔的猪周期2021：
对 @赚个自行车  说：请问，这个打新是用现金认购还是股票市值？

[答] 赚个自行车：
现金认购，要先缴款

[问] 虍福虎富：
对@赚个自行车  说：打新有什么条件吗？

[答] 赚个自行车：
场内开通股票账户，开通REITs权限，在4月7日15点前买入，缴款。场外可以咨询代

销机构
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[问] 思无邪66：
对@赚个自行车  说：公共事业、产业园、高速公路盈利能力哪个强？

[答] 赚个自行车：
公用事业和产业园比高速公路更稳定一些，受外部影响小一些，当然前提是优质的项

目，供不应求的状态。

[问] 我宝儿姐打钱：
对@赚个自行车  说：作为类ABS资产，为啥reits的场内波动有时候会很大？

[答] 赚个自行车：
ABS是非公开发行的，二级市场流动性比公募REITs差很多。公募REITs可以像股票一

样炒作，炒作完资金撤退，价格下降，价格就会出现大幅波动。

[问] 玩基idol：
对@赚个自行车  说：reits配售比例太低了，打新收益微乎其微，上市后长期投资

价值怎么样？谢谢

[答] 赚个自行车：
如果能在相对合理的价位买入，每年收益率还是可以的，能达到5-6%。

[问] kE_XueQiu：
对 @赚个自行车  说：请问这个REITs项目的现金流和分红情况如何？目前整个

上市交易的REITs平均溢价率大概是多少？您预估这个REITs配售是大概什么比例？谢

谢

[答] 赚个自行车：
前两年的分派率在4%多点，认购倍数可以参考网下的38倍，平均溢价要看以哪个时点

为基准
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[问] zjh阳光：
对 @赚个自行车  说：参与的资金是一次买入，还是分批买入，哪一种容易委托

成功？

[答] 赚个自行车：
分批买入我没试过，不知道是否可行，按理说没有说不行。

[问] 大猪聚宝盆：
对 @赚个自行车  说：你好，资金打新中签率有多高，资金冻结需要几个交易

日？谢谢。

[答] 赚个自行车：
参考网下大约是38倍，明天才能知道最终结果，一般三个工作日左右退回多余资金

[问] 月光如水erc：
对 @赚个自行车  说：在股票帐户里申购吗？前几次申购的配售比例如何？求赐

教！

[答] 赚个自行车：
股票账户开通公募REITs权限，明天买入就可以了，认购倍数参考网下的38倍左右

[问] wild_wind：
对 @赚个自行车  说：华夏这个reits投资的是一个项目还是一系列项目？

[答] 赚个自行车：
目前是一个项目，后续扩募可以装入新的项目

[问] 格股致胜_ESG：
对 @赚个自行车  说：若申购成功，何时可以上市交易
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[答] 赚个自行车：
从认购日开始算，得14个交易日左右才能上市，应该是本月底

[问] 迈克2：
对 @赚个自行车  说：场内可以同一帐户分多次认购可以吗？

[答] 赚个自行车：
没有说不能多次认购，不过建议还是一次性认购，稳妥些

[问] 少啦B梦：
对 @赚个自行车  说：现在还没开通权限，明天认购不了？

[答] 赚个自行车：
必须开通权限的，尽快开通吧，我记得开通权限不怎么需要审核

[问] UFN-R：
对@赚个自行车  说：您好，若投资REITS，投资者的收益是如何体现的？投资回

报率大约是多少？

[答] 赚个自行车：
收益来自于两部分，一部分是价格上升带来的资本利得，另一部分是现金分红带来的

收益。收益率多少要看你买的价格，目前公募REITs属于稀缺产品，好产品很难在发

行价买到。按发行价计算的话，长期持有收益率一般在5%-7%。

（完）

以上内容来自雪球访谈，想实时关注嘉宾动态?立即下载雪球客户端关注TA吧!
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